

INFORMATIONS OUVRIÈRES

TRIBUNE LIBRE DE LA LUTTE DES CLASSES HEBDOMADAIRE DU PARTI OUVRIER INDÉPENDANT **POI**

COMITÉ DE LIAISON ET D'ÉCHANGES : INVITATION AUX TRAVAILLEURS, JEUNES ET MILITANTS DE TOUTES TENDANCES À PARTICIPER À LA PROCHAINE RÉUNION : MARDI 18 OCTOBRE 2016 À 19 H À LA MAISON DES ASSOCIATIONS, 1A PLACE DES ORPHELINS, STRASBOURG

Notre précédente réunion a eu lieu la veille de la manifestation du 15 septembre pour l'abrogation de la loi travail. Nous y avons discuté des tentatives de certains dans le mouvement syndical de rompre l'unité réalisée entre la CGT, FO, Solidaires et la FSU pour revenir au syndicalisme rassemblé CGT/CFDT. Le lendemain, la participation importante à la manifestation a montré l'attachement des militants à l'unité syndicale et la volonté de ne pas abandonner la revendication d'abrogation de la loi travail. Nous n'oublions pas que le gouvernement n'a pu faire adopter cette loi qu'à coup de 49-3, car même au parlement, il n'avait pas de majorité.

Nous avons aussi discuté des élections présidentielles, dont il semble qu'elles n'apporteront aucune solution pour les travailleurs.

Depuis, le gouvernement a multiplié les annonces qui constituent autant d'attaques contre les travailleurs et la jeunesse.

- La fermeture de l'usine Alstom de Belfort, qui fait suite à la vente de la branche énergie à General Electric avec la bénédiction du gouvernement. Le plan annoncé depuis est-il une solution ou un coup de bluff destiné à gagner du temps, sans rien garantir pour les travailleurs d'Alstom ? Et dans notre département, les annonces de liquidation d'entreprises tombent toutes les semaines : Sotralentz, Outils Wolf, Alcatel...
- Le prélèvement des impôts à la source est une véritable privatisation de la collecte de l'impôt, sans précédent depuis la Révolution Française. Elle s'accompagne de la suppression de 1815 postes aux finances publiques. Elle est dangereuse pour les salariés, dont les employeurs pourront connaître les ressources.
- De même l'annonce du versement d'une partie de la TVA aux régions à la place de la dotation de l'État ne peut qu'amener à un éclatement de la République et des services publics entre régions riches et régions pauvres.
- Dans l'enseignement, la réforme du collège commence à s'appliquer dans un désordre organisé : autant de collèges, autant d'horaires et de programmes locaux, au détriment de l'instruction des enfants. La réforme de l'évaluation en projet vise à adapter les enseignants aux réformes. C'est une véritable mise au pas que préfigurent les nombreux licenciements de professeurs stagiaires de cette année.
- À l'Université, la sélection en Master laissera sans diplômes de fin d'études des milliers d'étudiants : une réserve de main d'œuvre sans qualification reconnue et sans droits.

Comment résister à toutes ces attaques ? Comment s'appuyer sur l'unité syndicale réalisée dans le mouvement contre la loi Travail ?

Le CFN du POI a proposé la tenue d'une conférence nationale de délégués des comités de liaison et d'échanges au premier trimestre de l'année 2017.

**CE SONT CES QUESTIONS QUE NOUS VOUS PROPOSONS DE DISCUTER À LA PROCHAINE RÉUNION DU CLÉ :
LE MARDI 18 OCTOBRE 2016 À 19 H MAISON DES ASSOCIATIONS**